

Dandim 0824/Jember Bersama Anggotanya Gedor Kediaman Kapolres

Siswandi - [JEMBER.OPINIPUBLIK.ID](https://jember.opinipublik.id)

Jul 1, 2023 - 11:50



JEMBER - Pagi-pagi sebelum jam dinas kediaman Kapolres Jember AKBP M Nurhidayat sudah di kelilingi prajurit TNI anggota Kodim 0824/Jember yang dipimpin oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, yang langsung menggedor kediaman Kapolres.

Hal ini membikin kaget Kapolres Jember AKBP M Nurhidayat yang sedang mempersiapkan diri melaksanakan Upacara bersama istri.

Setelah Kapolres Jember keluar, Dandim 0824/Jember bersama anggotanya langsung meneriakkan Dirgahayu Hari Bhayangkara ke 77, yang langsung diiringi dengan lagi selamat ulang tahun yang dinyanyikan oleh puluhan anggota TNI yang mengiringi.



Selanjutnya dilakukan pemotongan tumpeng yang sudah dibawa oleh Dandim 0824/Jember bersama rombongannya, potongan olah Dandim 0824/Jember diserahkan kepada Kapolres Jember.

Selanjutnya Kapolres Jember AKBP M Nurhidayat menyampaikan terima kasih atas Surprise yang telah diberikan kepada kami, terima kasih kepada Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso.



Beliau memang luar biasa, mampu menghidupkan suasana diacara apapun, dan terima kasih pagi ini sudah menyampaikan selamat ulang tahun, semoga soliditas, kekeluargaan seperti ini senantiasa terjaga selamanya.

Terima kasih karena hari ini tidak hanya ulang tahun Bhayangkara, namun juga ulang tahun saya, terima kasih sekali lagi. Ujar Kapolres.



Selanjutnya Dandim 0824/Jember bersama anggota pun kembali ke Kodim 0824/Jember untuk persiapan menghadiri Upacara Kebesaran HUT Bhayangkara ke 77 di Alun-alun Jember.

Dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai menyampaikan, bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari tradisi yang juga dilakukan oleh Koramil jajaran.



Ini mewujudkan rasa kebersamaan, kekeluargaan dan soliditas kita TNI Polri dalam menjalankan tugas kewilayahan, dalam memelihara kondusifitas Kabupaten Jember. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)